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■ 一周关键词

隔 淄博产业技术研究院
隔 “企业跨越发展计划”

一周关注

记者 马冠群
过去的一周，淄博发生了哪

些“政经”大事？记者梳理了淄
博市委书记、市长的一系列活动
发现，淄博市委、市政府依旧聚
焦民众所思所想所盼，聚力抓
好、解决好群众最关心、最直接、
最现实的焦点问题，不遗余力地
推介淄博，诚邀城市发展合伙

人，共谋新发展。此外，淄博产
业技术研究院暨山东产业技术
研究院淄博分院在本周揭牌成
立，将打造成为产业发展“高端
智库”、技术创新“策源地”、成果
转化“加速器”、双创资源“集聚
区”、开放合作“桥头堡”。

目前，淄博正处在爬坡过
坎、奋起直追、跨越赶超的关键
时刻，淄博各方面发展备受关
注。鲁中晨报推出《淄博政事
儿》栏目，与你一起关注淄博党
政新动态，观察淄博政情新走
向。一起来看看淄博政事儿！

成立淄博产业技术研究院暨山东产业技术研究院淄博分院

淄博打造产业发展“高端智库”

淄博市委市政府举办
“企业跨越发展计划”
论证推进会议

7月11日，由淄博市委、市
政府主办的“企业跨越发展计
划”论证推进会议在齐盛国际宾
馆召开。淄博市委副书记、市长
于海田出席会议并讲话，强调要
进一步突出企业在经济发展中
的主体地位，梳理明晰创新发
展、跨越发展的路径举措，解放
思想，抢抓机遇，勇攀高峰，努力
在推动淄博市高质量发展中发
挥好引领支撑作用。

于海田调研乡村振兴和
脱贫攻坚工作

7月10日、12日，淄博市委
副书记、市长于海田分别到博山
区、沂源县调研乡村振兴和脱贫
攻坚工作。他强调，要深入学习

贯彻习近平总书记关于扶贫工
作、乡村振兴和“三农”工作的重
要论述，把乡村振兴与脱贫攻
坚、美丽宜居乡村建设、农村人
居环境整治等工作统筹起来，因
地制宜、精准施策，着力提升农
业产业化水平，增强可持续发展
能力，加速打造乡村振兴齐鲁样
板淄博特色板块。

淄博产业技术研究院
暨山东产业技术研究院
淄博分院成立

7月13日，淄博产业技术研
究院暨山东产业技术研究院淄
博分院揭牌仪式举行。省科技
厅厅长唐波致辞；山东产业技术
研究院院长孙殿义、淄博市委书
记江敦涛分别致辞并共同为淄
博产业技术研究院揭牌；淄博市
委副书记、市长于海田主持；淄
博市委常委、秘书长毕司东出

席；淄博市政府副市长毕红卫与
山东产业技术研究院副院长雷
斌代表双方签署合作协议。

江敦涛于海田会见
师董会主席胡海平

7月13日，淄博市委书记江
敦涛，淄博市委副书记、市长于
海田会见师董会主席胡海平、恒
松资本董事长娄刚一行。

淄博市政府召开
第七十六次常务会议

7月13日下午，淄博市委副
书记、市长于海田主持召开第七
十六次市政府常务会议，研究支
持齐鲁股权交易中心加快发展
做大做强等工作。

淄博市对《问政山东》反映问题
整改工作进行安排部署

7月16日晚，山东电视台
《问政山东》节目，对淄博市文旅
资源开发、重点项目建设、河道
治理、道路交通、农业用电等方
面的问题进行了问政。淄博市
委书记江敦涛收看节目直播，并
对抓好整改提出要求。淄博市
委副书记、市长于海田带领市直
有关部门负责同志，接受现场
问政。

资本市场发展
淄博现场工作推进会议召开

7月16日上午，资本市场发
展淄博现场工作推进会议在齐
盛国际宾馆召开。山东证监局
局长陈家琰，淄博市委副书记、
市长于海田，省地方金融监管局
副局长葛志强，上海证券交易所
发行上市服务中心总经理魏延
军，毕马威中国区副主席、毕马
威华振会计师事务所首席合伙

人邹俊出席会议并讲话，淄博市
委常委、副市长宋振波主持会
议，淄博市政府秘书长宗志坚出
席会议。

江敦涛于海田会见
中信证券和领锐基金客人

7月17日，淄博市委书记江
敦涛，淄博市委副书记、市长于
海田会见中信证券高级管理人
员、金石投资总经理金剑华，金
石投资副总经理、新材料投资
部负责人陈平进和领锐基金董
事长沈夕亮一行。这是继2月
27日，由淄博市、中信证券·金
石投资、领锐基金共同合作设
立的转型升级新材料母基金成
功在线签约后，三方再次深入
洽谈。

文/图 记者 王莉莉
通讯员 胡安鹏

晨报淄博7月18日讯 7月
17日上午，淄博市住房和城乡建
设局、淄博市公用事业服务中心
在临淄区召开淄博市市政工程
扬尘整治现场观摩会。会议旨
在贯彻落实市委、市政府对生态
环境工作有关部署和要求，进一
步做好“大整治、大提升”和建设
工地扬尘整治工作，加强行业领
域学习交流，推广应用先进经验
和成功做法。

与会人员现场观摩了临淄区
2020城建道路建设施工现场和扬
尘防治工作措施，现场参观了沟
槽支护、安全防护车、施工现场雾

炮、喷淋降尘、车辆冲洗、防尘网
覆盖等安全、环保举措。临淄区
住建局从夯实基础、探索创新、完
善机制、精心组织、落实责任五个
方面介绍了在本年度城建道路建
设过程中摸索总结出的成功经验
和创新做法，特别是“围挡、草皮、
密目网、喷淋、监控、施工方案、信
息公示、警示标志、明白纸、公益
广告”统一标准、统一采购、专业
安装的文明施工“十统一”和“班
前会、收工会、周会”及“有限空间
作业票”的安全生产“三会一票”
等工作制度，贴合实际、针对性
强、实用有效，对行业领域安全生
产和扬尘防治工作具有积极的引
领作用。

会议要求，全市市政工程建
设各单位、企业要进一步认清形
势，提高认识，把思想和行动统
一到市委、市政府的决策部署上
和工作要求上来；要坚持问题导
向，“找问题、补短板、抓整改”，
采取切实措施，进一步加大扬尘
整治力度；要学习借鉴成功经验
和创新做法，不断提高行业领域
扬尘防治水平，坚决打赢扬尘整
治攻坚战。

淄博市住房和城乡建设局、
市公用事业服务中心、临淄区人
民政府等市区相关负责人，各区
县住建、监督及在建市政项目施
工、监理企业有关负责人共计
160余人参加会议。

淄博采取多种方式加大整治力度

找问题 补短板 抓整改 现场观摩整治工地扬尘

记者 潘赞名
通讯员 李艺 报道

晨报淄博7月18日讯 为进
一步规范文化市场经营秩序，营
造健康和谐的暑期环境，7月17
日，淄博市文化市场综合执法支
队牵头组织，市公安局网安支
队、张店公安分局网安大队、张

店区文化市场综合执法大队联
合对张店网吧开展暑期集中整
治行动。

下午2点许，记者跟随执法
人员先后来到位于重庆路上的
一网亦家网吧、联通路上的青云
网吧等进行检查。执法人员对
网吧的经营证照、上网顾客的身

份证信息进行了核对，对消防通
道、消防器材等进行了检查，并
未发现有未成年人上网的现象。

“按照防疫要求，在网吧上网
必须佩戴口罩，而且要实施隔座
上网的措施，比如网吧有100台电
脑，最多只能有50人上网，如果超
员，与文化执法部门联网的电脑

就会报警。”执法人员说。
淄博市文化市场综合执法

支队文化执法科孙满新告诉记
者，目前主要是对暑假期间网吧
接纳未成年人、不按规定核查登
记上网人员身份信息、场所内吸
烟、逃避安全或技术监管措施等
突出问题，进行综合整治。从现

在起到8月底，工作专班将对问
题集中的网吧依法查处一批、整
顿规范一批、媒体曝光一批。通
过集中整治，确保暑假期间主城
区网吧经营秩序明显好转，为未
成年人健康成长营造良好的社
会文化环境，为创建全国文明城
市“四连冠”贡献力量。

淄博开展暑期网吧集中整治行动
上网须隔座 超员即报警

与会人员现场观摩了临淄区2020城建道路建设施工现场。


